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Алябьев А.Ф. ЗАВИСИМОСТЬ КАЧЕСТВЕННЫХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ РАБОТЫ ОБОРУДОВАНИЯ ДЛЯ РАСЧИСТКИ ВЫРУБОК ОТ ЕГО ПАРАМЕТРОВ. Микропрофиль вырубки рассмотрен как гауссовский стационарный процесс. Исходя из этого, определены зависимости положения рабочего органа относительно микропрофиля, средняя и максимальная площадь сечения срезаемой почвы, вероятность пропуска порубочных остатков и вероятность минерализации почвы от ширины опорного устройства и длины отвала. 
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Рыбин Б.М., Завражнова И.А. К ВОПРОСУ НОРМАТИВНЫХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ БЛЕСКА ЗАЩИТНО-ДЕКОРАТИВНЫХ ПОКРЫТИЙ НА ДРЕВЕСНЫХ ПОДЛОЖКАХ. Обоснован метод контроля блеска защитно-декоративных покрытий на древесных подложках. Существенным фактором, оказывающим влияние на характер отражения света контролируемой поверхностью покрытия, является высота наблюдаемых неровностей. Даны предварительные нормативы блеска защитно-декоративных покрытий на древесине и древесных подложках. 
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Rybin B. М., Zavrazhnova И.А. AS TO A QUESTION OF STANDARD SHINE INDICATORS OF PROTECTIVELY DECORATIVE COVERINGS ON WOOD SUBSTRATES. The quality monitoring of shine of protectively-decorative covering on wood substrates is proved. The essential factor is influencing the character of light reflection of a controlled covering surface, the height of observed roughnesses. Preliminary specification of shine of protectively-decorative coverings on wood and wood substrates is given. 
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Sharapov E.S., Razumov E.Y., Korolev A.S., Popov D.A. EXPERIMENTAL RESEARCH OF THERMALLY MODIFIED BIRCH WOOD CUTTING PROCESS. Experimental research technique of thermally modified birch wood cutting process is developed. Experimental research results of thermally modified birch wood cutting process are presented. Cross and longitudinal cutting process results of thermally modified birch wood are also given. Conclusions and directions of the subsequent research in a considered direction are formulated and determined. 
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Попов В.М., Иванов А.В., Посметьев В.В., МОДЕЛИРОВАНИЕ ПРОЦЕССА СКЛЕИВАНИЯ ДРЕВЕСИНЫ ПРИ ВОЗДЕЙСТВИИ НА КЛЕЙ ПОСТОЯННЫМ МАГНИТНЫМ ПОЛЕМ. Предложена математическая модель процесса скалывания древесины на полимерном клее, подвергнутом воздействию постоянным магнитным полем. Показано, что, используя предложенную методику, можно в условиях деревоперерабатывающих производств получать изделия из клееной древесины повышенной прочности. 
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Popov V.М., Ivanov A.В., Posmetev V.V. MODELLING THE PROCESS OF WOOD PASTING by influencing the constant magnetic field on glue. A mathematical model of break wood process on polymeric glues, subject to constant magnetic field influence is suggested. It is shown that, using the offered technique, it is possible to obtain products from glued wood of increased durability in woodworking production. 
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Кононов Г.Н., Дроздова В.С., Фаньковская А.А. ВЛИЯНИЕ МЕХАНИЧЕСКОЙ И ХИМИЧЕСКОЙ ОБРАБОТКИ МБС НА СВОЙСТВА ПОЛУЧАЕМОГО ВОЛОКНИСТОГО ПОЛУФАБРИКАТА. В современной мировой целлюлозно-бумажной промышленности вторичное волокно из макулатуры, благодаря целому ряду преимуществ перед первичными полуфабрикатами из древесины, стало конкурентноспособным как по качеству, так и по масштабам потребления. В настоящее время переработка макулатуры бумажной специальной связана со значительными трудностями. В данной статье проведены исследования по предварительной оценке способности макулатуры бумажной специальной к гидромеханическому роспуску. Влияние размола и предварительной химической обработки макулатуры бумажной специальной на физико-химические и бумагообразующие свойства получаемого волокнистого полуфабриката. 
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Kononov G.N., Drozdova V.S., Fankovskaya A.A. THE INFLUENCE OF MECHANICAL AND CHEMICAL TREATMENT OF SPECIAL WASTE PAPER ON THE CHARACTERISTICS OF WOOD PULP obtained. In the modern world pulp and paper industry secondary fiber obtained from waste paper has become competitive both in quality and application scale due to the whole range of advantages over original semi-finished products from wood. Nowadays special wastepaper recycling involves a lot of difficulties. Some research in preliminary ability assessment of special waste paper to hydromechanical repulping are carried out in this article. The influence of refining and preliminary special waste paper chemical treatment on physicochemical and paper making qualities of the received wood pulp. 
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Щепкин В.Б. ИССЛЕДОВАНИЕ КЛЕЕНЫХ ПИЛОМАТЕРИАЛОВ ИЗ СЕКТОРОВ. Исследована размерно-качественная характеристика сырых и сухих сосновых секторов. Показана возможность изготовления радиальных клееных пиломатериалов путем склеивания этих секторов. Установлено, что прочность при статическом изгибе клееных секторных пиломатериалов на 25-35 % выше, чем у прямоугольных клееных и цельных пиломатериалов. 
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Schepkin V.B. LAMINATED LUMBER SECTOR. Size and quality characteristic of wet and dry pine sectors has been examined. The possibility of manufacturing glued radial carving wood by the sector gluing is shown. It has been determined that strength in static bending of glued sector carving wood is 25-35 % higher than in rectangular glued and solid board ones. 
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Торопов А.С., Шарапов Е.С., Кузнецов Е.Ю. ОБОСНОВАНИЕ ПАРАМЕТРОВ ЭЛЕКТРОМАГНИТНОЙ НАПРАВЛЯЮЩЕЙ В КРУГЛОПИЛЬНЫХ СТАНКАХ. Статья посвящена проблеме повышения точности пиления круглопильных станков. Представлены направляющие для повышения точности пиления круглопильных станков. Определены параметры электромагнитной направляющей и пилы путем моделирования их взаимодействия в программе ANSYS 10.0. Разработаны математические модели и регрессионные зависимости взаимодействия полотна пилы и электромагнита. 
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Toropov A.S., Sharapov E.S., Kuznetsov E.Y. SUBSTANTIATION OF PARAMETERS ELECTROMAGNETIC GUIDE IN A CIRCULAR SAWING MACHINE. The paper deals with a problem of increasing accuracy of a circular sawing machine. Guides for increasing accuracy of a circular sawing machine are provided. Parameters of electromagnetic guide and saw resulting from modeling of their interaction by means of ANSYS10.0 program are defined. А mathematic model and regression interaction equation are elaborated. 
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Санаев В.Г., Полещук О.М., Комаров Е.Г. О ПРИМЕНЕНИИ МЕТОДОВ НЕЧЕТКОГО АНАЛИЗА ДЛЯ ПРОГНОЗА ПОВЕДЕНИЯ ДРЕВЕСИНЫ, ПРОШЕДШЕЙ ГИДРОТЕРМИЧЕСКУЮ ОБРАБОТКУ. В статье на основе нечеткого анализа предлагаются два подхода для прогноза поведения древесины после ее гидротермической обработки. Как известно, этот прогноз затруднен из-за сложного строения древесины, что является причиной возникновения неопределенности ее поведения после гидротермической обработки. Исходя из этого естественным подходом к моделированию поведения древесины является подход на основе нечеткого анализа, опирающегося на фундамент теории нечетких множеств и нечеткой логики. В работе описаны две модели, которые могут быть с успехом использованы для прогноза разбухания древесины и увеличения ее веса при гидротермической обработке. Первой моделью является нечеткий логический контроллер (классификатор), в основе которого лежит аппарат нечеткой логики. Существенным достоинством нечеткого контроллера является возможность описания взаимосвязей характеристик сложных систем на основе логических правил в рамках естественного языка. Второй моделью является нечеткая регрессионная модель, которая в случае подходящих характеристик ее качества позволяет определить зависимость между входными и выходными характеристиками в явном аналитическом виде. Разработанные модели предлагается использовать на различных этапах изготовления изделий из древесины. 
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Sanaev V.G, Poleshchuk O.M, Komarov E.G. APPLICATIONS OF FUZZY ANALYSIS FOR PREDICTING WOOD BEHAVIOR AFTER THE HYDROTHERMAL TREATMENT. Two approaches for predicting the behaviour of wood after hydrothermal treatment based on fuzzy analysis have been suggested in this paper. As it is well known, this prediction is complicated due to complex structure of wood, which causes the uncertainty of its behaviour after the hydrothermal treatment. Accordingly, the natural approach to modeling the behaviour of wood is fuzzy approach based on the fuzzy set theory and fuzzy logic. This paper describes two models that can be successfully applied to predict wood swelling and increase its weight in the hydrothermal treatment. The first model is a fuzzy logic controller (classifier), which is based on the fuzzy logic. An important advantage of the fuzzy controller is the ability to describe the interaction of complex systems' characteristics based on logical rules in a natural language. The other model is a fuzzy regression model which when matching the quality characteristics enables to determine the relationship between input and output characteristics in the analytical form. The developed models are to be applied at various stages of manufacturing of wood products. 
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Бурков В.Д., Перминов С.В., Капранов Ю.С. ВОЛОКОННО-ОПТИЧЕСКАЯ СИСТЕМА ПЕРЕДАЧИ ИНФОРМАЦИИ. Рассмотрено влияние факторов космического пространства (ФКП) на работоспособность волоконно-оптических элементов систем передачи информации на борту космических аппаратов (КА). Выполнен сравнительный анализ работоспособности элементов бортовых волоконно-оптических систем передачи информации, как для традиционных волоконных световодов, так и для микроструктурированных оптических световодов. Рассмотрена возможность применения на борту КА волоконно-оптических трактов на основе микроструктурированных оптических волокон, устойчивых к ионизирующим излучениям космического пространства. 
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Burkov V.D., Perminov S.V., Kapranov J.S. FIBER-OPTIC TRANSMISSION SYSTEM. The impact of space factors (SF) on the performance of fiber-optic communication system components aboard the spacecraft (SC) are considered. A comparative analysis of the performance elements of airborne fiber optic communication systems, both for traditional optical fibers and microstructured optical fibers is made. The possibility of using on-board spacecraft optical fiber tracts based on microstructured optical fibers that are resistant to ionizing radiation of space are analyzed. 
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Бурков В.Д., Черемисин М.В. перспективы использования перебазируемого комплекса телеметрических измерений «Селена ит» при приеме и обработке данных дзз в системе мониторинга природных процессов. Описывается модернизация перебазируемого комплекса телеметрических измерений «Селена ИТ» производства «НПО Измерительной техники» под возможности приема и обработки данных ДЗЗ. Рассматриваются варианты использования ПКТИ «Селена ИТ» при решении задач мониторинга природных процессов и оперативного управления в рамках системы с Web-ГИМС технологиями. 
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Burkov V.D., Cheremisin M.V. Prospects of using MOBILE TELEMETRY & TRACKING STATION «selena it» at receiving and processing ERS data FOR MONITORING NATURAL PROCESSES. The upgrade of mobile telemetry & tracking station «Selena IT», the production of «NPO measuring equipment» under the possibility of receiving and processing ERS data are described. The variants of MTTS «Selena IT» in solving problems of monitoring natural processes and operational management using the system of Web-GIMS technology are considered. 
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